

Une association pour favoriser le lien social

L'association l'Accueil des villes françaises aide les personnes à s'intégrer dans un nouvel environnement.

Deux questions à...

Nicole Chouillier,
présidente d'Accueil des villes
de France (AVF):

Quels sont les objectifs de l'association Accueil des villes françaises ?

Notre rôle associatif est d'aider chacune et chacun à bien s'intégrer dans son nouvel environnement, à tisser de nouveaux liens, et aussi à mieux connaître sa ville.

Pour ceci, en lien avec la mairie de Saint-Malo, nous avons mis en place tout un panel d'activités régulières dont le planning est fourni au début de chaque trimestre : ateliers créatifs et artistiques, danses, jeux de société, etc.

Nous proposons également des activités plus ponctuelles, notamment des visites, des sorties, des animations culturelles et musicales. Notre but est simple, c'est de partager du bon temps en toute convivialité.

Comment peut-on participer aux activités ?

L'adhésion est de 36 € la première année, qu'on vienne d'arriver à Saint-Malo ou non, de 46 € les années suivantes. Il est possible d'adhérer aussi longtemps qu'on le souhaite. Cette adhésion permet de participer gratuitement à la plupart des activités, grâ-



Nicole Chouillier.

PHOTO : OUEST-FRANCE

ce à l'attention des 70 bénévoles. Pour environ 5 % des activités, un supplément est demandé, comme la découverte du golf à Lancieux pour laquelle nous bénéficions toutefois d'un tarif réduit.

Contact : tél. 02 99 40 97 41 ou
avfsaintmalo@sfr.fr. Site : avf.asso.fr/
saint-malo